



Mariano Durán

Socio en DL Abogados y exdecano del ICA Valencia



La abogacía está en peligro: así lo ratifica el Consejo de Europa

Recordando con **Alejandro Nieto**, en su libro *Balada de la justicia y la ley*: “Quien lucha por la justicia, loco o cuerdo, es ciertamente una figura respetable, puesto que más vale recibir palos en defensa de un ideal que cobrar por mancillarlo”

Acabo de terminar el libro *La justicia en peligro*, de **Manuel Marchena**. Personalmente creo que habría que escribir “la abogacía está en peligro”. Y lo está tan de verdad que a diario agentes, oficiales, letrados de Administración de Justicia, jueces o magistrados no atienden adecuadamente al abogado, o ni le atienden, atentando así a la dignidad del abogado/a y en consecuencia de la abogacía.

Es un fenómeno que preocupa a la abogacía internacional e incluso al Consejo de Europa.

Y en efecto, la Unión Internacional de Abogados, aprobó el 12 de enero de 2024 la 'Carta de Turín sobre el ejercicio de la abogacía en el siglo XXI'.

Y destaco sólo algunos párrafos:

- “El abogado tiene derecho a que su función sea reconocida y protegida por la sociedad y por

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |